



RECOMMANDATION AUX PILOTES POUR LA COMPETITION ET LES SEANCES D'ESSAIS EN CAS D'ACCIDENT CORPOREL PAR SUITE DE DECES OU D'INVALIDITE

Nous vous informons que vous êtes couvert par votre licence automobile pendant les compétitions pour des garanties décès et invalidité mais certainement insuffisantes par rapport à vos activités professionnelles et personnelles.

Aussi, les véhicules de compétition appartenant aux écuries de course ou au propriétaire du véhicule ne sont pas garantis dans le cadre de la compétition et des essais privés pour les risques suivants : la responsabilité civile automobile comprenant également les installations du circuit (rails de sécurité, vibreurs...), les dommages causés aux véhicules par accident, incendie, vol, bris de glaces, conducteur.

Nous vous conseillons fortement de prendre une police individuelle accident en cas de décès ou d'invalidité auprès d'un assureur garantissant ce type de contrat spécifique

Vous pouvez vous mettre en relation avec la Sarl Acmans 53 rue Ste croix 72000 Le Mans tel +33 (0)2.43.74.02.60 ou un autre cabinet de votre choix

La société Sarl V de V Sports - 11 chemin du Bois Badeau - 91220 Brétigny sur orge, décline toutes responsabilités en cas de dommages corporels vous concernant.

En ce qui concerne l'organisation V de V Sports 2017, les pilotes sont tenus de signer le document contrôle administratif relatif à l'épreuve avant la prise de possession de leur véhicule de compétition. Pour cela un bracelet sera remis par l'équipe V de V Sports permettant d'accéder au circuit et à la piste pour tous les essais libres, qualificatifs et course(s). Aucun pilote ne pourra se présenter à la sortie de Pitlane sans ce bracelet.

Fait à Brétigny sur Orge, pour servir et valoir ce que de droit.

Epreuve / Date épreuve :

Nom/Prénom pilote :

Catégorie/n° de voiture :

Lieu : Le :

Signature :



RECOMMENDATION FOR DRIVERS PARTAKING IN RACES AND PRACTICE SESSIONS IN CASE OF ACCIDENT, FATALITY, OR DISABILITY

We would like to inform our drivers that they are covered by their driver's license during race meetings should an accident cause a disability or a fatality. However, you are most likely not covered for your professional and personal activities.

Also, the competition vehicles belonging to the racing teams or to the owner of the vehicle are not guaranteed in the context of the competition and private practices for the following risks: motor vehicle civil liability, also including circuit's installations (guardrails, kerbs, ...), damage caused to vehicles by accident, fire, theft, broken windows, driver.

Still, we heavily advise you to take out a personal insurance policy should these circumstances arise. Many companies offer contracts of this type; we recommend you contact: Sarl Acmans based at 53 rue Ste Croix, 72000, Le Mans (telephone: 02.43.74.02.60).

We would like to inform you that V de V Sports, located at 11 chemin du Bois Badeau, 91220, Brétigny sur Orge, will not be held responsible for any injuries you receive while taking part in this sport.

In 2017 V de V Sports requires that each driver sign on and fill in all the obligatory administrative documents concerning the event before taking their race car out onto the track. Once these documents are completed, V de V Sports will distribute a bracelet to each driver which is to be kept for the whole event. This bracelet will allow you to enter the circuit and access the track for all practice sessions and race(s). Drivers who do not present their bracelet will be refused to take part in the race(s).

Established in Brétigny sur Orge, with all advantages there to pertaining.

Name/First name:

Group/car number:.....

Place: Date:

Driver Signature: